
さくらコラム開始します！
病院で勤務するようになって、3か月が過ぎました。９年間
看護学校で勤務していましたので、本当に久しぶりの臨床現
場です。何とか、周囲の人に助けていただきながらの毎日で
すが、今回は、私がこの３か月で感じた当院看護局の「ウ
リ」についてお話ししたいと思います。
１つ目は、協力体制です。昼夜問わず、部署を超えてのス
タッフ応援はもちろん、有事の際の看護師長さん達の協力体
制が素晴らしいと思います。
２つ目は、認定看護師や看護師特定行為研修修了者の方々の
存在です。研修にかかる費用を病院が負担していることもあ
りますが、皆さんの向上心と患者さんのために何ができる
か？と考える姿勢が誇りです。
３つ目は、RRTやDMATの活動です。RRTの出動記録や防
災訓練でのDMATメンバーの動きを見ていて、嬉しく思いま
した。
３つと思いましたが、最後にやっぱり看護師の「優しさ」を
挙げたいです。病棟ラウンドで聞こえてくる言葉がけに何度
もホッとしています。
これからも頑張るスタッフを応援したいと思います。

2022年7月 看護局長 宮原晴子
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